

## 自己の可能性に挑戦する！

いよいよ学校が始まりました。分散とは言え、授業開始！です。ですから、登校可能日の様子をお伝えするのは、これが最終回です。1年次生は、学校に来るまで長い時間がたってしまいましたが、これから徐々に学校になじんでください。スタディサポート・オリエンテーションから始めます。たくさんの事を一度に説明されて情報過多のような気持ちになるかもしれませんが、メモを取ったりして、ゆっくりと頭の中に整理しましょう。上級生は、最初の二週間の授業を半分ずつ受けますので、こちらにも気長に構えていてください。まずは、授業担当の先生の顔と名前、そして一緒に選択授業を受ける友達を覚えてください。

### SCHOOL SHOT

5月29日(金)



季節が進んだので、校長室ののれんを変えました。

あやめから蛍へ。  
点々に見えるかもしれませんが、「蛍」が飛んでいます。  
機会があれば、実物をご覧ください。



【調理室前】

【本館1F廊下】



各クラスに分かれて、  
校舎案内中です。



【職員室前】



【食 堂】  
営業はもう少し先です



【卓球場】



第2職員室では、6月のオリエンテーションで新入生に配布する「部活動紹介」の冊子づくりが進んでいました。いつもの年なら生徒会役員の人たちが頑張ってくれるのですが、今年は先生方で作業です。

新入生の皆さん、部活動に入ってくださいね！

6月1日（月）



1年次は、スタディ・サポートを受けています。



定期考査等を受けるときは、こうして廊下にカバンを並べておきます。半分の人数とはいえ、カバンがきちんと並べられています。

1年次生、なかなかやります☀️

## 授業風景あれこれ



2年次「スポーツⅠ」  
半分の人数なので  
4名です。

種目はバドミントン。



2年次「簿記2」

初めて簿記の授業を受ける人たちが  
かりです。



3年次「音楽理論」  
かなり「疎」です。



3年次「実用の書」

選択者が多いので  
すが、空間を空けて  
座っています。



「マスクは熱が籠もって暑いし、声が通りにくいし、教師の表情が見えなくなる。授業がしにくいなあ・・・」という声が職員室のあちこちから。そこで、口元を覆う透明なマウスシールドを入手しました。

「声を通るし口元が見えて表情が生徒に分かる。しかも暑苦しくない。授業がしやすい！」と、先生方に好評です。